

DISCURSO EGRESADO

PROSECUSIÓN - CURICÓ

Talca, marzo 24 de 2023

SRTA. CAROLINA NEIRA GUZMÁN

Doctor Claudio Rojas, Rector de la Universidad Católica del Maule

Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales Sr. Claudio Fredes

Autoridades Universitarias, Académicos

Queridos compañeros de promoción

Familiares, amigos, señoras y señores

Tengas todos ustedes muy buenas tardes

El día de hoy estamos reunidos aquí para celebrar la satisfacción de una etapa culminada, para muchos el fin del proceso académico, mas no del aprendizaje. En representación de todos quienes hoy nos titulamos, quiero expresar la felicidad que nos colma, al cierre de este proceso, que iniciamos llenos de miedos, incertidumbre, pero con muchas expectativas de lo que podíamos lograr y al pasar de casi 3 años de formación, miramos hacia atrás el largo camino recorrido con mucho sacrificio, con complejidades, como la pandemia que nos tocó vivir que nos hizo cambiar todo el sistema al cual estábamos acostumbrados, dejar las clases presenciales para vivir desde casa

parte de nuestro proceso educativo, incorporando nuevas formas de vida. Sin duda no ha sido fácil, pero las crisis también nos enseñan a descubrir oportunidades para reinventarnos, innovar y valorar lo que somos y tenemos. Lo que hemos vivido, nos ha demostrado, nuestra capacidad de recuperarnos ante las dificultades y nos ha preparado para las adversidades que nos pueda presentar esta nueva etapa que comenzamos hoy como profesionales.

Parecía que este día no llegaría, estamos aquí, gracias al enorme esfuerzo que cada uno de nosotros ha hecho, distribuyendo nuestro tiempo entre el trabajo, estudios y familia, haciendo que todo esto sea compatible en nuestro proceso formativo, para poder sacar adelante este curso teniendo la mejor preparación posible a pesar de las limitaciones y cumpliendo con cada una de nuestras obligaciones laborales, educativas y más importante aún familiares. Hoy, se cierra una etapa, pero es cierto también que se inicia otra, debemos tomar nuestros caminos, debemos retomar o por que no volver a empezar, guiados por nuestras propias convicciones y metas.

Solo basta mirar a nuestro alrededor para ver la alegría reflejada en cada uno de nuestros rostros por la satisfacción del deber cumplido. Cada uno de nosotros ha dejado su propia marca, ya sea por una presentación en una clase, por una respuesta que dio a una pregunta de un profesor, por esa nota que sacó en una asignatura, o lo más importante, la huella que nos hemos dejado los unos a los otros, simplemente por el hecho de habernos conocido, y como el hecho de conocer a unas personas en unos pocos meses o años, te hace que no las olvides nunca y que siempre las lleves contigo, formando parte del valioso legado que quedará con cada uno de nosotros.

Quiero dar las gracias a la Universidad Católica del Maule por la valiosa oportunidad que nos brinda de continuar nuestro crecimiento educativo y humano, de formarnos como un aporte valioso a la comunidad, equipándonos con las mejores herramientas para nuestro futuro profesional, de una forma que mira más allá del conocimiento. Nos enseñaron que en el valor de la excelencia radica en todo aquello que ponemos nosotros mismos como nuestra motivación, autenticidad y nuestros valores. También nuestros académicos nos han enseñado el valor del respeto por nuestra comunidad, compañeros y la capacidad de trabajar juntos para llegar más lejos.

De la misma manera, en esta ceremonia también debemos acordarnos y agradecer a todos los que nos han acompañado en este camino. En primer lugar, a todos los académicos que nos han acompañado en estos años y que han dejado una parte de ellos en nosotros, con cada conocimiento que nos han aportado. Reconocer, que al igual que nosotros también han realizado un grandísimo esfuerzo para adaptarse de la mejor manera posible, a todas las dificultades que han surgido en este caminar conjunto, poniendo toda su dedicación en ello.

Asimismo, es importante recordar a todo el personal de seguridad, administrativo, cafetería, biblioteca, mantenimiento, secretarías, limpieza, y los que probablemente no veamos tan frecuentemente, pero nos ayudaron a hacernos la vida más fácil en este proceso.

Agradecemos a nuestras familias, amigos, parejas, hijos, padres, por el sacrificio, el apoyo tanto moral como económico, la preocupación, el consuelo, el amor, por estar ahí cuando las cosas se tonaban difíciles para superar este desafío, pero principalmente por compartir la felicidad de este día. Quiero agradecer personalmente a Dios por tener vida, salud, sabiduría

y capacidades, para llegar a disfrutar de este momento. A mi mamá Adelina, quien con su infinito amor me inculcó la perseverancia y los valores que me hacen la mujer que soy hoy y a enseñarme que debes luchar por lo que quieres, que no hay límites cumplir tus sueños. A mi hijo Rodrigo por su amor incondicional, por esa palabra precisa en días difíciles, creyendo en mis capacidades sintiéndose orgulloso de su madre y a todos los que de una u otra forma estuvieron presentes en este proceso.

Para terminar, quiero expresar el gran honor que representa para mi tomar la palabra en nombre de mis compañeros graduados. Una tarde que marca el fin de una importante etapa en nuestras vidas. Tenemos sentimientos encontrados, una alegría enorme por cumplir una meta personal, pero a la vez muchas expectativas de lo que ocurrirá ahora en adelante. Atrás quedan muchos recuerdos que nos acompañarán por el resto de nuestras vidas y que al pensar en ellos nos damos cuenta de cuanto hemos cambiado y cuanto hemos aprendido, lo que sin duda ha contribuido a hacernos buenos estudiantes y mejores personas. Celebremos este día en compañía de nuestros familiares, ahora como titulados de la Universidad Católica de Maule, la que deja una huella en nuestro futuro personal y profesional.

Mis más sinceras felicitaciones a todos y les deseo lo mejor para este nuevo comienzo.

¡¡Un abrazo muy fuerte a todos, que nos lo merecemos!!

¡¡Gracias y buenas tardes!!